Quelle chance...

Alors par où commencer cette semaine...

Du soleil, de la chaleur, de la joie, des rires, un mariage, des pieuvres géantes, des larmes d'émotion, des « p'tit culs » qui dansent...

D'habitude, à la question du lundi : « comment ça va ? »

Quand on n'est pas à la Jenny on répond : « Bof...comme un lundi... »

Mais ici, dans notre petit paradis...

Ce lundi, ça ressemblait à ça :

un mini-club plein de l'énergie de nos animateurs aux couleurs de l'océan.

Pascal dit « de la plongée » qui vient raconter les trésors du fond des océans à nos enfants.

Une chorale déjantée d'enfants en bébés requins et baleines rieuses,

Une pieuvre géante, un aquarium... Quelle vie !!!!

Au retour de la plage ? Mais où donner de la tête... La chorale des grands et des ados qui déchiffrent un « Santiano » et « La mer » de Charles Trenet ?

Ou le premier atelier langue mené par Virginie et Marc qui a vu des Allemands recontrer des Français, nos merveilleux danseurs Anglais rencontrer des Français et incroyable l'arrivée de Sud-Africains venus échanger eux-aussi tout ça à la tombée du jour et sous l'œil de la colombe, créée par Laurent à l'artisanat!

C'était tellement riche que mercredi, ils se sont tous retrouvés pour le plaisir du partage et de connaître l'autre tout simplement...

Guettez le prochain, ça pourrait bien devenir un nouveau rituel!!!!

La petite conférence autour du naturisme elle, l'est déjà un rituel...

Que de beaux témoignages encore ! Quelle belle écoute... Des ados, des mères et leurs filles, des grands-mères...

Et Françoise... qui nous rappelle que tout ce que nous vivons ce n'était pas gagné,

Il y a 30 ans, se baigner nu, vivre nu était passible d'une amende...

Et bien cette liberté que tu nous as rappelée, chère Françoise,

nous l'avons mise ce lundi soir dans notre tête...

Et voilà ce que ça a donné...

Une grande boum naturiste,

lancée depuis la piscine, par nos espiègles animateurs,

parés uniquement des colliers de coquillages fabriqués par notre merveilleux Laurent de l'artisanat. Ils ont joué,

ils ont dansé et vous aussi,

parés de paillettes

et pour certains pas grand-chose de plus !! On adore !!!!

Allez quelques petites dédicaces :

Merci au talentueux petit-fils de Dina, notre traductrice en or, qui a accompagné la chorale au rythme de la batterie! Merci à Anouche aussi bien sûr devenue notre virtuose essentielle pour cette scène ouverte!

Spéciale dédicace à Fabby!

Elle en fait des kilomètres au cœur du village à nous faire chanter, rire, réfléchir... Karaoquizz, Karaoké!

Mais que de voix extraordinaires,

nous avons entendues.

Merci Estelle, Merci Raphaëlle, vous nous avez terriblement émus!!

Et vendredi... Des princesses, des princes, des lumières, des costumes... Comme chaque année, Fabby a fait rêver nos enfants et vous les parents, et les grands-parents...

Vous les avez vus ces Zouzou, ces Kangoo ??? Et spécial dédicace aux Wakas qui ont fait danser tout le public et à mon oreille on me dit qu'ils ont été de bien beaux créateurs à l'artisanat! Laurent était si heureux de voir votre engagement!!!

Moi je vous avoue que j'aimerais bien avoir encore 8 ans J et surtout à la Jenny...

Merci à la belle Anaïs pour sa voix qui nous a bouleversés!

Et ça, ça leur appartient mais le petit groupe d'ados vit de bien jolis moments, des couchers de soleils, des pizzas partagées...

Un aveu encore ? J'aimerais bien avoir encore 15 ans J et surtout à la Jenny...

Et si je vous dis « mariage » au Mini-Club, deux de nos animateurs adorés ont scellé leur lien d'enfants de la Jenny portés par la vague des enfants! Un moment inoubliable, tendez l'oreille, tout le village bruisse de ce moment impromptu!!!

Spéciale dédicace aussi à Catherine!

Pionnière des ateliers, quel succès dans le saloon, ça coud, ça coupe, ça calcule, ça pique !! Ça c'est un village !!!!!

Et un grand grand merci à Marie et sa jolie voix...

A Gérald aussi, merci pour ces deux semaines à nous faire le cadeau de tes accords à la guitare Pensée pour la douce Brigitte!

Ils s'en vont... et certains d'entre vous aussi...

C'est ça la magie de la Jenny, une parenthèse pleine de rencontres et de surprises Et ça c'est grâce à vous! Vos talents, vos envies, votre folie! Venez nous voir, on adore ça!!!

Les prochaines aventures ? Entre autres :

Une initiation à la Batchata, un délicieux mélange entre le boléro et le tango, menée par le Danseur rieur Jean-Philippe pour l'ouverture du bal dimanche

Une célébration à la lune, menée par nos si jolies gentilles sorcières

Le retour de notre pianiste adoré lundi soir au cœur du village

La grande expo à l'artisanat devenu culte, venez exposer vos œuvres et partager votre savoir-faire et vos goûters les plus délicieux !

Et enfin, écoutez-bien!

La semaine qui vient va être placée

sous le signe de l'AMOUR, des DÉCLARATIONS D'AMOUR à son amoureux, son amoureuse, son amie, son ami, sa mamie, son papy...

Ben oui, vous croyez qu'on ne vous voit pas les papy mamies entourés de vos petits-enfants, vous devez être épuisés, épuisés mais heureux et bien, on vous prépare des petites surprises !! Vous avez peut-être vu la petite boîte aux lettres rose qui vient d'être installée à la Guitoune, Le merveilleux Hugo vous expliquera tout !!!

On se quitte en chanson : « On dit jamais assez aux gens qu'on aime qu'on les aime » comme dirait Louis Chedid et pour les plus jeunes comme dirait Eddy De Pretto « un peu de love et de tendresse »